



LA AVENIDA SAN JUAN DE PUERTO RICO ACOGIÓ LA CELEBRACIÓN DEL TRADICIONAL CONCURSO DE URTA A LA ROTEÑA

**El público pudo degustar los platos de urta a la roteña presentadas a este concurso,
que ganó el plato presentado por Ramón Mateos López**

Como viene siendo habitual, la Fiesta de la Urta ofrecía en la noche del domingo una de las citas más esperadas y características de su programa oficial: el tradicional concurso de Urta a la roteña.

Este certamen ofrece una oportunidad única de degustar los platos de Urta a la roteña presentados, que son repartidos entre el público, de manera que vecinos y visitantes puedan disfrutar del sabor de este plato tan característico y típico.

Pasadas las nueve y media de la noche, la Delegación de Fiestas recibía en el centro del recinto de San Juan de Puerto Rico las veinte urtas a la roteña que hosteleros y particulares de la ciudad presentaron al concurso.

A continuación, el Jurado calificador de certamen recorrían la mesa principal en la que se depositaron las urtas cocinadas con el fin de valorar el sabor y la presentación de cada uno de los platos, y otorgar los premios que se recogen en la convocatoria.

A continuación, la Delegación de Fiestas repartió entre el público asistente una degustación de las distintas urtas cocinadas y presentadas al concurso. Así, a través de la exposición y de la degustación, este típico pescado cocinado a la roteña se convertía en el centro de atención de cuantos visitaban esta fiesta.

El escenario principal instalado en San Juan de Puerto Rico, acogía sobre las diez y media de la noche el acto de entrega de los premios otorgados por el Jurado calificador, y que fueron entregados por el concejal delegado de Fiestas, Ismael Puyana, y los delegados municipales, María de los Ángeles Sánchez, Manuel Laynez y José Luis Luna, que estuvieron acompañados por un representante de la bodega Márquez del Real Tesoro.

En la presente edición, el concurso de Urta concedió el primer premio, dotado con 476,41 euros que dona el Ayuntamiento de Rota, a la urta cocinada por Ramón Mateos López, cocinero del Hotel Playa de la Luz.

Por otro lado, el segundo premio, patrocinado por Tío Mateo, y dotado con 403,12 euros, recayó en el plato presentado por Manuel Jesús Laynez Acuña, quien también se llevó el Trofeo Tierra Blanca, donado por Reydi que se entrega a la Urta mejor presentada, y que en este caso premió la presentación de este plato con el que se recreaba un bodegón.

Además, el tercer premio, donado por la Fundación “Alcalde Zoilo Ruíz-Mateos”, con un importe de 329,8 euros, fue para Mari Paz González Fuentes, del hotel Duque de Nájera, que también recogió el premio a la urta mejor cocinada por una mujer.

Rota, 4 de agosto de 2008